

Gemeindehäuser werden repariert

Der Nackenheimer Rat stellt Gelder zur Verfügung **3.7.80**

-m- Nackenheim. - Bei einer Stimmhaltung beschlossen die Ratsmitglieder in jüngster Sitzung, die Dachausbesserung am gemeindeeigenen Haus in der Fischergasse bis zu einer Gesamtsumme von 40.000 Mark ausführen zu lassen. Am Hause in der Lörzweiler Straße sollen die notwendigen Reparaturarbeiten bis zu höchstens 10 000 Mark vergeben werden. Im Haushaltsplan 1981 sollen weitere Finanzmittel für die Renovierung beider Häuser gestellt werden. Ortsbürgermeister Günter Ollig erklärte, daß in diesem Jahr Mittel in Höhe von 50 000 Mark zur Verfügung stünden. Der Bauausschuß habe sich davon überzeugt, daß am Haus in der Fischergasse die Dacheindeckung sowie die Reparatur des Kamins am vorordentlichsten seien. Im Anwesen der Lörzweiler Straße müßten die Eingangstreppe, die Lichtanlage im Keller und Treppenhaus verbessert werden

Im weiteren Verlauf der Sitzung be-

schlossen die Ortsparlamentarier bei zwei Stimmhaltungen, zur Aufnahme und Abfuhr von Bauschutt und Gartenabfällen auf dem Gelände des Bauhofes in der Lörzweiler Straße einen Container aufzustellen. Das Ortsoberrhaupt meinte, die Bürger der Gemeinde hätten kaum noch Gelegenheit, bei kleineren Bauvorhaben oder Gartenarbeiten Bauschutt oder Abfälle noch zu lagern. Ein Abfuhrunternehmen habe das Angebot gemacht, einen zehn Kubikmeter großen Behälter für eine monatliche Miete von 100 Mark aufzustellen. Hinzu kommen die Abfuhrgebühr von 160 Mark sowie die Deponiekosten von 16 Mark pro Tonne. Die Bevölkerung solle künftig samstags von 14 bis 16.00 Uhr anliefern können. Die Anlieferung werde überwacht. Zur Deckung der Unkosten würden 1,75 Mark für je 50 Liter erhoben. Dies entspreche etwa der Menge eines Schubkarrens. Müll und Sperrmüll würden allerdings nicht angenommen.



EINE besondere Würdigung fand Otto Stephan in Harxheim für seine langjährige kommunalpolitische Tätigkeit anlässlich seines 85. Geburtstages. Stephan, der Mitbegründer des FDP-Ortsverbandes Harxheim ist und in den Ausschüssen des Ortsparlaments intensiv arbeitete, nahm aus den Händen des Kreisdeputierten und FDP-Kreisvorsitzenden Glückwünsche sowie Präsente der Kreisverwaltung und der Partei entgegen.

Bild: pks

Verbandsgemeinde Bodenheim

Cäcilia-Sommerfest

m. - Nackenheim. - Im idyllischen Anwesen des Nackenheimer Winzerhauses veranstaltet der Gesangverein Cäcilia vom Freitag, 4., bis Sonntag, 6. Juli, sein traditionelles Sommernachtsfest. An allen Tagen werden die Cäcilianer edlen Wein, Bier sowie Speißbraten und Würstchen vom Holzkohlengrill für alle Gäste anbieten. Auch für die ungünstige Witterung haben die Sänger vorgesorgt und die Sitzplätze unmittelbar am Fuße des Rothenbergs überdacht. Eröffnet wird das Fest am Freitag, 20 Uhr, mit einem großen Diskoabend. Am Samstag sorgt die Tanz- und Show-Kapelle „The Lions“ für gute Stimmung und spielt zum Tanz auf. Die Oppenheimer Stadtkapelle eröffnet den Frühschoppen am Sonntag um 10.30 Uhr. Danach sind alle Gäste zum Speißbratenessen eingeladen. Für die Kleinen wird es um 15 Uhr beim Kinderfest allerlei bunte Spiele geben. Mit einem großen Tanzabend, den wiederum die „The Lions“ gestalten, klingt das Sommerfest der Cäcilianer aus.

Erst Kabelverlegung

-m-. Nackenheim. Die geplanten Ausbesserungsarbeiten in der Professor-Pier-Straße seinen wegen der dort zur Zeit laufenden Kabelverlegungsarbeiten zurückgestellt worden, um ein erneutes Aufreißen der Fahrbahndecke zu vermeiden. Dies gab Ortsbürgermeister Günter Ollig in jüngster Sitzung bekannt.